

im April 2018

Pressemitteilung Stadtparkasse Düsseldorf Kids-Cup 2018

Stadtparkasse Düsseldorf unterstützt erneut den Nachwuchslauf des METRO Marathons

Am Sonntag, dem 29. April 2018, verwandelt sich die untere Rheinuferpromenade wieder in eine Laufstrecke des METRO Marathon Düsseldorf: Nachwuchsläufer im Alter von acht bis 17 Jahren in den Kategorien „Mini“ (Jahrgänge 2007-2010) und „Maxi“ (Jahrgänge 2001-2006) haben die Möglichkeit, zu zeigen, welches Lauftalent in ihnen steckt. Die Stadtparkasse Düsseldorf ist erneut Namensgeber des Kids-Cup im Rahmen des METRO Marathons. Dieses Jahr haben sich rund 700 Kinder angemeldet.

Die Siegerehrung der jeweils besten Mädchen und Jungen in den einzelnen Altersklassen findet um 10:30 Uhr in der Kids-Area statt. Diese befindet sich im Sparkassenzelt an der Rheinuferpromenade.

Die Teilnahme am Stadtparkasse Düsseldorf Kids-Cup ist kostenlos. Lediglich eine Spende in Höhe von 1 Euro an die Stiftung „Pro Sport“ zur Förderung des Nachwuchssports wird bei der Abholung der Startunterlagen erhoben. Alle, die kurzfristig teilnehmen möchten, können sich im Rahmen der Startunterlagenausgabe gegen eine Bearbeitungsgebühr von 5 Euro nachmelden.

Die Stadtparkasse Düsseldorf ist offizieller Hauptsponsor des METRO Marathon Düsseldorf. Mehrere tausend Läufer gehen dieses Jahr wieder an den Start, um ihr Bestes zu zeigen.

Pressekontakt:
Stadtparkasse Düsseldorf
Dr. Gerd Meyer
Pressesprecher
Tel.: 0211/878-2200
gerd.meyer@sskduesseldorf.de